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Accogliere i viaggiatori nel territorio
del Parco del Gran Sasso
L’Aquila, 21 aprile 2022 –

Il progetto è frutto della proficua collaborazione di SdP con
l’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga

Proseguono le iniziative nate dalla collaborazione tra Strada
dei Parchi e l’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti
della Laga. Questa mattina il Presidente del Parco Nazionale
Tommaso Navarra e l’Amministratore delegato di SdP Riccardo
Mollo hanno inaugurato uno skyline luminoso, installato su un
cavalcavia che attraversa la A24 nel territorio di Lucoli. Il
profilo  del  Massiccio  del  Gran  Sasso,  attraversato
dall’iconico camoscio che identifica il Parco Nazionale, da
oggi introduce i viaggiatori alla scoperta di un ecosistema
irripetibile e delicato che Strada dei Parchi vuole invitare a
conoscere e a rispettare.

Un  patrimonio  di  straordinaria  biodiversità  e  paesaggi
incontaminati che l’Ente Parco tutela da quasi 30 anni.

“Si consolida una positiva sinergia istituzionale che vede
utilmente operare l’Ente e la Società Strada dei Parchi S.p.A.
cui va il nostro ringraziamento a nome della nostra Comunità
identitaria che vive il nostro territorio.” ha dichiarato il
Presidente  Navarra  “Oggi  inauguriamo  una  porta,  non  solo
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simbolica, di accesso alla nostra area protetta; tutti coloro
che  la  percorreranno  avranno  modo  di  riflettere  sullo
straordinario  valore  delle  matrici  ambientali  cui  si
approssimano.”

“Si tratta di un piccolo nostro contributo ad una importante
collaborazione con un grande Ente, che fornisce un servizio
prezioso alla comunità” ha aggiunto l’AD Riccardo Mollo. “I
lavori  di  ristrutturazione  dell’autostrada  in  questa  zona
procedono spediti anche e soprattutto grazie all’intesa e alle
sinergie che Strada dei Parchi ha stabilito con il territorio.
Vorremmo operare con la stessa proficua unità di intenti con
il Concedente, ma viene continuamente rimandata l’approvazione
dell’unica fonte certa di programmazione, il PEF. Senza questo
strumento,  la  ristrutturazione  dell’autostrada  si  blocca  a
questa zona e al solo adeguamento sismico”.

“Il programma complessivo, già definito con il Commissario
straordinario, che prevede investimenti per oltre sei miliardi
di euro senza ulteriori insostenibili aggravi per i nostri
Clienti, è fermo da dieci anni”, continua Riccardo Mollo. “Di
questi  fondi,  ben  ottocento  milioni  sono  relativi  ad
interventi urgenti e non più differibili. Il paradosso è che
sono  progettati  e  finanziati,  si  potrebbero  eseguire
immediatamente  ma,  nonostante  tutti  gli  sforzi  profusi  da
Strada dei Parchi negli anni, non viene dato il via”.

Per aggiornamenti in tempo reale sulle condizioni di traffico
e  di  viabilità  si  raccomanda  di  visitare  il  sito
www.stradadeiparchi.it,  di  seguirci  sul  profilo  Twitter
@viabilitasdp o su Facebook, prima di mettersi in viaggio. Si
raccomanda  inoltre  di  consultare  il  Televideo  Rai  e
Mediavideo,  di  ascoltare  i  notiziari  CCISS  e  Isoradio,  o
chiamare il numero telefonico 803.111.

Strada dei Parchi SpA:

Strada dei Parchi SpA è la società che gestisce la concessione



di costruzione ed esercizio della A24 (Roma-L’Aquila-Teramo) e
A25 (Torano-Avezzano-Pescara). Le due autostrade rappresentano
il sistema di collegamento tra il versante tirrenico e quello
adriatico della penisola. Nata nel 2002, Strada dei Parchi
conta su uno staff di circa 500 professionisti per la gestione
dei 166,5 km della A24 e 114,9 km della A25.

Dopo lo stop
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R(abd)OMANTICA 2022 in tour
L’Aquila, 20 aprile 2022 –

“L’Associazione  Culturale  I  Guastafeste  torna  con
R(abd)OMANTICA 2022 IN TOUR … Dopo lo stop forzato dovuto
all’emergenza pandemica, riparte il TOUR di R(abd)OMANTICA,
l’appuntamento è per  SABATO 23 Aprile a Cagnano Amiterno,
presso la sede della proloco nella frazione di San Cosimo,
grazie alla sinergia tra il Comune e la Proloco di Cagnano
Amiterno tornano dalle ore 10.00 le interviste con coloro che
ne “hanno passate, viste e sentite più di noi”, i racconti
nella loro forma più genuina dove emergono momenti di vita
vissuta, con l’ascolto delle storie più vere e semplici, a
volte inimmaginabili del nostro passato, come eravamo, come e
dove hanno vissuto i nostri genitori, zii, nonni.
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 In “R(abd)OMANTICA In tour” i racconti divengono un rituale
aggregativo, familiare dove sappiamo che ritroveremo persone
con cui far crescere avventure a voce calda, delle storie. Un
lavoro di ricerca sul territorio per generare un rapporto con
le fonti attraverso la pratica della narrazione orale, una
pratica  di  libertà  ed  intelligenza,  la  capacità  di  stare
fianco a fianco, e di confrontarsi in modo indiretto, cioè
mediato proprio attraverso parabole sulle questioni semplici o
complesse  della  vita,  il  racconto  mantiene  vivo  il  detto
popolare, il dialetto, i nomi delle piazze, delle vie, dei
personaggi  che  popolano  il  quotidiano  e  l’immaginario,  la
storia  della  collettività  così  come  il  particolare  del
singolo…

Marco Valeri

Un reading
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Le risposte da Mark Twain
Teramo, 17 aprile 2022 –

Mercoledì 20 Aprile  2022 alle ore 18,  nella Sede Caritas, la
stagione  primaverile  del  Salotto  culturale  “Prospettiva
Persona” 2022 (patrocinio  MIC e Fondazione Tercas), insieme
con l’UPM, propone un Reading da Mark Twain a cura di Lucia
Pompei
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L’incontro  sarà  contemporaneamente  in  presenza  e  sulla
piattaforma Google Meet

È  possibile  iscriversi  gratuitamente,  inviando  l’adesione
all’indirizzo segreteriasalottoculturale@gmail.com

In presenza: si richiedono Green Pass  e mascherina FPP2.    

Come si comporterebbero Adamo ed Eva se, invece che nell’Eden,
vivessero nel Parco delle Cascate del Niagara?

E siamo sicuri che sia meglio essere bambini buoni piuttosto
che bambini cattivi?

Mercoledì 20 Aprile avrete le risposte, direttamente da Mark
Twain

Campionato Nacra 15
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Aprile 2022

Secondo giorno di regate giovanili under
19 a Pescara
Pescara, 17 aprile 2022 –

Seconda di tre giornate di regate per gli oltre 30 atleti che
partecipano  alla  Tappa  Nazionale  specialità  Nacra  15,
catamarano  da  competizione  del  settore  giovanile  della
Federazione italiana vela, che ha portato a Pescara velisti
anche dal Lazio, dalla Sardegna e dalle regioni limitrofe al
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Lago di Garda come il Trentino. Le gare sono iniziate venerdì
scorso con quattro prove nel tratto di mare antistante lo
stabilimento “Il Traghetto” sede del circolo velico che ha
organizzato  tutto,  Svagamente,  diretto  dall’istruttore
federale Mauro Di Feliciantonio, in collaborazione con la Fiv
IX Zona Abruzzo e Molise e con il patrocinio dell’assessorato
allo Sport del Comune di Pescara. 

La giornata di ieri è stata caratterizzata da cielo azzurro e
un buon vento proveniente da nord tra i 5 e 8 nodi che ha
permesso ai giovani atleti, tutti under 19, di mettere in luce
le proprie doti tecniche e tattiche. In testa nella classifica
provvisoria odierna dopo 8 prove totali ci sono i laziali
Carlo Mustacchi e Nicole Bianco del circolo velico 3V del Lago
di Bracciano con 18,5 punti seguiti con 27 punti da Giorgio
Bona e Isotta Poggi del circolo velico Riva del Garda che ieri
erano primi.

Al terzo posto in rimonta gli abruzzesi Vincenzo Sebastiani e
Maria Sofia Rubino, entrambi pescaresi e quattordicenni, del
circolo velico Svagamente diretto da Mauro Di Feliciantonio,
che ha organizzato questa bellissima tre giorni, con 27 punti.
L’altro equipaggio locale formato da Enrica Morelli e Stefano
Troiano, sempre di Svagamente, per ora ha raggiunto il settimo
posto con 41 punti. Domani, terza e ultima giornata di regate,
la partenza è prevista per le ore 10 e si disputeranno almeno
altre 4 prove.

Nel pomeriggio le premiazioni con il podio alla presenza dei
vertici federali nazionasli Fiv, del presidente della IX Zona
Fiv Abruzzo e Molise Domenico Guidotti, del sindaco di Pescara
Carlo Masci e dell’assessore allo sport Patrizia Martelli che
hanno  patrocinato  con  entusiasmo  l’iniziativa.  Intanto
continuano ad iscriversi atleti alla settima edizione della
Tappa  Nazionale  Multiclasse  prevista  per  il  prossimo  fine
settimana,  il  23,  24  e  25  aprile,  sempre  organizzata
dall’instancabile  Di  Feliciantonio.



Parteciperanno le classi Hobie Cat 16 spi under 21, Hobie Cat
classico, Hobie Cat Dragoon e Catamarani Formula 18 open: già
previsti circa 150 atleti provenienti da tutta l’Italia e
anche dall’Estero. Le squadre abruzzesi sono presenti in quasi
tutte le categorie. 

Videosorveglianza:  nella
graduatoria  dei  comuni
ammessi al finanziamento per
il 2021
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Aprile 2022

Civitella Alfedena, 16 aprile 2022 –

Tra gli ammessi al finanziamento statale, sulla base degli
importi richiesti, insieme ad altri 416 comuni, tra cui molte
grandi città, c’è anche il piccolo borgo di Civitella Alfedena
nel  PNALM.  Il  decreto  che  approva  la  graduatoria   al
finanziamento statale pari a 27 milioni di euro, diretto a
sostenere  gli  oneri  sopportati  dalle  amministrazioni
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municipali  per  l’installazione  dei  sistemi  per  la
realizzazione  di  sistemi  di  videosorveglianza  urbana,  
previsti  nell’ambito  dei  Patti  per  la  sicurezza  urbana
sottoscritti tra i prefetti e i sindaci per l’anno 2021 e
stato firmato  dal ministro dell’Interno, Luciana Lamorgese. 

“Un  intervento  fondamentale  per  il  potenziamento  della
sicurezza del  nostro Comune, di cui, com’è noto, i sistemi di
videosorveglianza  sono  un  elemento  essenziale”,  commentano
dalla sede Municipale, dove emerge  soddisfazione di aver
potuto  beneficiare  di  questa  iniziativa  e  della  relativa
provvista  economica  per  poter  soddisfare  una  richiesta
avanzata da diverso tempo dagli abitanti.

Per la piccola comunità si tratta di un importante contributo
statale  e  investimento  per  migliorare  la  sicurezza  dei
cittadini  e  tutto  il  Consiglio  Comunale,  si  ritiene
soddisfatto  e  apprezza  il  lavoro  del  tavolo  tecnico  del
Prefetto e del Questore di L’aquila, che, “ha compreso in
pieno che si tratta di uno strumento che  serve a contrastare
anche nei piccoli centri le attività illecite ed episodi di
microcriminalità , sia facilitando l’attività di repressione
dei  reati,  ma  anche  quella  di  prevenzione  e  deterrenza  ,
nonché  di controllo e tutela di un territorio interessato da
flussi turistici proventi da altre regioni”.

La sfida di una migliore qualità della vita per i propri
cittadini, la necessità di creare un’effettiva percezione di
vivibilità in termini di sicurezza, abitabilità, salubrità,
era  uno  degli  obbietti  che  l’Amministrazione  Comunale  del
piccolo  borgo  si  era  posta  e  ha  affrontato  e  preannuncia
l’avvio delle procedure per  l’installazione del sistema.



I  due  mondi,  quale  umanità
stiamo diventando.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Aprile 2022

Pescara, 11 aprile 2022 – C’è un mondo in cammino alla ricerca
di una salvezza e invece un altro che è rimasto fermo agli
istinti primordiali.

C’è un mondo del buon senso, che vive con buoni propositi ed
obiettivi puliti, ed un altro del malessere, che vive nel
disagio e nella miseria; un mondo pericolosissimo, oscuro ed
imprevedibile che vive vicino, accanto, dentro ognuno di noi,
di cui tener conto e farsi carico in qualche modo, senza
ignorare e tralasciare nulla.

[Un mondo che vive dentro ognuno di noi, pronto ad esplodere]

La cronaca dell’ultimo evento pazzesco registrato in terra
d’Abruzzo ci racconta di un tentato omicidio nella nostra
Pescara. Ucciso o meno, non sappiamo ancora se e per cosa, un
cameriere, studente e giovane padre di 23 anni, intento al suo
lavoro, viene preso di mira e fatto oggetto di una violenza
inaudita.

Siamo  umani  e  anche  questi  sono  fatti  umani  che,
necessariamente, hanno bisogno di una dovuta, giusta analisi;
soprattutto, visti i caratteri delle ultime sciagure umane nel
mondo, hanno bisogno del dovuto approfondimento per capire
quale umanità stiamo diventando.

Siamo diventati davvero brutti …
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Arte Internazionale
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Niente di speciale… Menomale! L’ordinario
nello straordinario
Fontecchio, 1 aprile 2022 –

Sabato 2 aprile dalle 16 alle 23 oltre 30 artisti per 14
mostre, concerti e performance organizzati in cantine, vicoli,
abitazioni  private,  spazi  culturali  e  sociali  del  paese
medievale  da  residenti  e  nuovi  abitanti  arrivati  da  vari
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luoghi d’Italia e del mondo

Collegamento streaming con MAPPA Mission Art & Performance
Project di San Francisco e gallerie di Barcellona.  Niente di
speciale…  menomale!  un  raduno  internazionale  di  artisti,
amici, residenti e sconosciuti che ha l’intento di ravvivare e
nutrire  l’ecosistema  di  relazioni  dimostrando  come  l’anima
della  cultura  può  ripopolare,  risollevare,  incoraggiare
condividendo esperienze di arte visiva, performance, musica,
poesia e videoarte che esplorano tematiche attuali e incisive
nelle nostre vite.  

Sette intense ore con protagonisti oltre 30 artisti, 14 mostre
in cantine e piazzette lungo i vicoli del paese, in abitazioni
private e spazi pubblici, da trascorrere sabato 2 aprile,
dalle ore 16 alle 23 a Fontecchio, in provincia dell’Aquila,
paese medievale di 300 abitanti nel Parco regionale Sirente-
Velino che, dopo essere stato colpito duramente dal sisma del
6 aprile 2009, sta ora vivendo un rinascimento culturale, con
oltre  venti  nuovi  abitanti  arrivati  anche  dall’estero,  a
costituire una vera e propria comunità.

L’evento,  arrivato  alla  seconda  edizione  e  che  avrà  una
cadenza periodica, ha ricevuto il patrocinio del Comune di
Fontecchio e prevede un gemellaggio con il MAPPA Mission Art &
Performance Project, che si svolgerà nelle stesse ore a San
Francisco, in California, e un collegamento streaming con Dina
Zarif  direttrice  del  celebre  spazio  interdisciplinare  e
culturale  Red  Poppy  art  House.  Lo  stesso  avverrà  in
contemporanea con gallerie, librerie e artisti a Barcellona.

Organizzatori del “niente di speciale… menomale!” sono gli
artisti Sebastian Alvarez dal Perù, Todd Brown dagli Usa,
Patryk  Kalinski  dalla  Polonia,  Nespy5€  dal  Messico,  Bruno
Morello dall’Argentina, Alessandro Costa da Roma: solo una
parte degli artisti e creativi che si sono trasferiti a vivere
a Fontecchio negli ultimi due anni.



“In un momento storico in cui accade di tutto, dalla pandemia
all’innesco di una guerra che rischia ogni giorno di diventare
mondiale  –  spiegano  gli  organizzatori  -,  per  gli  artisti
residenti  a  Fontecchio  la  cosa  migliore  che  ci  si  possa
augurare per il futuro è che, appunto, niente di speciale
accada.

La realtà ormai è iperbole di se stessa, perciò concetti quali
la  specialità,  la  straordinarietà  rappresentano
paradossalmente  l’ordinario.  La  conquista  di  una  qualche
normalità piuttosto, è la vera chimera a cui tendere. “niente
di speciale… menomale!” quindi, si configura come la normalità
auspicata, sognata, desiderata che si dipana tra i vicoli di
Fontecchio e si concretizza nelle cantine riempite d’arte, sia
essa  figurativa,  astratta  o  concettuale,  di  foto,  di
performance artistiche e teatrali, di letture, di musica, di
contenuti audio e video”.

Queste le mostre d’arte in programma.

Allo Spazio Officine, nello studio personale di Massimo Piunti
opere opere dalla serie “Universo parallelo”, un live paintig
curato dall’artista argentino Bruno Morello, opere di alcuni
artisti dell’Associazione YAW (Young Artist Workers), e ancora
l’artista  Francesca  Racano  e  l’installazione  di  Luca  De
Julis. 

Mentre nello spazio della Libera Pupazzeria porte aperte al
laboratorio  permanente  sulla  tradizione  della  pupazza
abruzzese  a  cura  di  Silvia  Di  Gregorio.  

Nello  Spazio  Circolare,  a  cura  di  Teresa  Ciambellini,  la
mostra  “Sineddoche  (guarda  che  non  sono  io)”  dell’artista
Monica Zeoli.

Nelle cantine messa a disposizione dal fontecchiani Davide
Benedetti  e  Sara  Ciancone,  opere  degli  artisti  Stefano
Divizia, Davide Serpetti, Davide Figurelli e performance di
Franco Di Berardino, fotografie di Tahani Hadia, sculture di



Mascia Cima e musiche di Javier Stalinski. 

Nella cantina Capocroce la proiezione video del collettivo
Afedia.

All’ex Mattatoio mostra fotografica di Debora Panaccione; alla
Yoni House, a cura di Debora Frasca, opere di Serena Ciccone,
Raffaella  Capannolo,  Alessandro  Costa,  Debora  Panaccione,
Collettivo  Fuori  Genere,  Nespy5€,  Filippo  Tronca,  Yoni  e
Francesca  Racano,  con  uno  spazio  libri  a  cura  di  Radici
dell’Aquila.

Nello Spazio “Fonte d’Arte” a cura di Alessandro Costa opere
di Alessandro Costa, Nespy5€, Debora Frasca, Bruno Morello,
Lorenzo Mucè, Debora Panaccione.

Nella  Cantina  studio  di  Todd  Thomas  Brown,  una  mostra  di
dipinti a tecnica mista su carta e tela.

Nell’adiacente abitazione di Sebastian Alvarez, la mostra di
video  e  animazioni  a  cura  dello  stesso  artista  e  regista
peruviano.

Nella cantina Arcoinpietra mostra delle opere fotografiche di
Filippo  Zoccoli  e  Linda  Pezzano  con  installazioni
polimateriche  di  Cervo  Zoppo.

In via Balzorelle, il Teatro delle Essenze a cura di Iana
proporrà la performance  Morfologica mè, una passeggiata che
“a  partire  dalla  forma  la  trascende,  incorporando  una
relazione  al  contempo  sacra  e  profana  del  paesaggio”.

Nello spazio sociale e culturale La KAP opere di Nespy 5€,
Debora Frasca, Debora Panaccione e Raffaella Capannolo. 

Ricco anche il programma musicale e teatrale. Si esibirà con
uno  spettacolo  di  manipolazione  l’attore  comico  Franco  Di
Berardino in arte Mister Musthace, con le tarantelle lungo il
tratturo  i  Cadicanpo,  i  pirotecnici  The  Colleagues,  band
composta  da  Francesca  Catenacci,  Fabio  Iuliano  e  Stefano



Millimaggi.

Infine, la proposta culinaria: in Piazza del Popolo con food
truck e bevande, mentre in via del Vallone saranno offerte
preparazioni salate e dolci della tradizione dalla comunità
locale per i partecipanti alla manifestazione.

Gli eventi si svolgeranno nel rispetto delle vigenti norme
anti-covid ed è richiesto il possesso del green pass e l’uso
della mascherina Fpp2 negli spazi chiusi; alcune cantine –
adeguatamente segnalate – prevedono un ingresso contingentato.

Ventesimo anniversario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Aprile 2022

A Castiglione del Lago i borghi più belli d’Italia

L’Associazione  de  I  Borghi  più  belli  d’Italia  festeggia
quest’anno il ventesimo anniversario dalla sua costituzione. A
Castiglione del Lago, nel  luogo dove si svolse la prima
assemblea nazionale – nel marzo del 2002 – che approvò il
primo  programma  di  attività,  sono  stati  convocati,  dal
Presidente dell’Associazione Fiorello Primi (allora sindaco di
Castiglione del Lago) i componenti del Consiglio Direttivo
nazionale, i coordinatori regionali, i valutatori del Comitato
tecnico scientifico coordinati da Livio Scattolini, i Sindaci
dei comuni fondatori, tutto lo staff guidato dal Direttore
Umberto  Forte  e  i  rappresentanti  delle  società  e  dei
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consulenti che operano per l’associazione nei vari campi della
promozione turistica, dell’editoria, della gestione dei social
network e del web e della valorizzazione delle produzioni
tipiche.

Nel marzo del 2001 tra i 13 Borghi fondatori dell’Associazione
nazionale  c’era  anche  Scanno,  oltre  a  Anghiari,  Apricale,
Arquà Petrarca, Castel di Tora, Castelmezzano, Castiglione del
Lago, Chiusa, Cisternino, Furore, Gerace, Montefiore Conca e
Monzambano.

La celebrazione del ventesimo anniversario della costituzione
dell’Associazione  si  è  svolta  questa  mattina  nella  sede
prestigiosa di Palazzo della Corgna dove sono state ripercorse
le  tappe  e  i  successi  ottenuti  nei  20  anni  di  attività
dall’Associazione,  alla  presenza  anche  di  alcune  delle
personalità  che  nel  corso  degli  anni  sono  state  vicine
all’associazione, come Oscar Farinetti, Vittorio Sgarbi, il
presidente  dell’ENIT  Giorgio  Palmucci,  il  presidente  di
Symbola Ermete Realacci, la sottosegretaria al ministero della
Economia e delle Finanze  Alessandra Sartore, il presidente
dell’assemblea  nazionale  dell’ANCI  Enzo  Bianco  e
l’ambasciatore  dei  Borghi  più  belli  d’Italia  Osvaldo
Bevilacqua.

In  questi  anni  molte  cose  sono  cambiate  rispetto
all’attenzione che la politica e le istituzioni hanno avuto ed
hanno nei confronti delle problematiche dei Borghi. È anche
grazie all’intenso lavoro prodotto dalla nostra associazione
nell’opera  di  sensibilizzazione  verso  le  problematiche  dei
piccoli  centri  e  all’impegno  dei  Sindaci  e  delle
amministrazioni che si sono succedute alla guida dei comuni
valutati  come  “uno  dei  Borghi  più  belli  d’Italia”  che
finalmente i Borghi cominciano ad avere un posto di prima fila
nelle  politiche  di  sviluppo  sia  a  livello  regionale  che
nazionale.

C’è  ancora  molto  lavoro  da  fare  e  c’è  ancora  molto  da



progettare e da investire per portare a compimento l’opera di
messa a valore del patrimonio culturale, storico, artistico e
architettonico ma la strada è aperta.

I 334 Borghi che fanno parte dell’Associazione, selezionati
attraverso  una  rigorosa  procedura  certificata  ISO9001,
rappresentano la punta di eccellenza di migliaia di realtà che
sono la vera spina dorsale dell’Italia in quanto luoghi che
custodiscono un immenso tesoro di cultura e tradizioni unico
al mondo per la sua diversità e importanza.

Il  compito  della  associazione  è  quello  di  aiutare  queste
comunità  a  continuare  a  vivere  e,  magari,  a  prosperare
all’interno  di  questi  luoghi  dell’anima  e  della  memoria,
contrastando il fenomeno dello spopolamento che purtroppo sta
interessando molti di loro, con lo scopo di mantenere stabile
la popolazione residente e attrarne di nuova. È compito delle
Istituzioni a tutti i livelli di mettere a disposizione dei
Comuni le risorse necessaire per investire sulla tutela e
valorizzazione  del  passato  per  costruire  un  futuro,  nei
Borghi, per le giovani generazioni.

C’è ancora molta strada da fare e l’associazione de I Borghi
più  belli  d’Italia  sarà  sempre  pronta  a  cogliere  ogni
opportunità per aiutare i Comuni nel loro sforzo di mantenere
viva e prospera la comunità borghigiana.

La celebrazione dei vent’anni di Associazione è stata anche
l’occasione  per  mostrare  ai  presenti  un  primo  filmato  di
presentazione  del  quattordicesimo  Festival  nazionale  de  I
Borghi più belli d’Italia che nel settembre 2022 sarà ospitato
in Abruzzo dai Comuni di Abbateggio e Caramanico Terme!

Antonio Di Marco

Presidente  Associazione,  I  Borghi  più  Belli  d’Italia  in
Abruzzo e Molise


